



8/16

ヴァンフォーレ甲府(J2)に勝利

プロ相手に

に6対4で逆転勝ち

点の取り合いで勝利

8月16日(土)、山梨県甲府市の山梨学院大グラウンドにおいて、「Jリーグのヴァンフォーレ甲府(J2)」と練習試合が行われ、ゼルビアは6対4で逆転勝利。サブが中心のメンバーとはいえ、それゆえに非常に高いモチベーションで戦ってくるプロ集団に逆転の6対4で点の取り合いを制したことは大いに喜び合える事実。大接戦だったザスパ草津戦に引き続き、Jリーグチームとの試合を重ねさらなるレベルアップに取り組みたいとします。

勝又ハットトリック

甲府盆地の暑さは想像を絶する暑さ。人工芝のピッチを試しにスタッフが測ってみるとなんと50℃超え！ゼルビアの杉本選手のスパイク裏底がピッチの熱で剥がれてしまふ暑さの中を試合開始すると直後の2分、中央石堂から勝又へ、勝又ドリブルで持ち込みすかさず右足を振り抜きゴールは甲府ゴールへ：あつという間の先取点
これが甲府に火を点けたのか、ゼルビティファエンスの裏のスペースを執拗に突いてくる攻撃で、6分、8分とたて続けに得点を奪われ逆転。

その後ボール支配率をゼルビアがやや上回るも甲府が局面でのがんばりを見せ、ゼルビアはシュートまでつながられない。24分、甲府11番・宇留野(今シーズン15試合出場、得点1)にこの日何度もアタックされた左サイドをドリブルで上げられ、中央へ早いパスを送られ2タッチでゴールを許す。宇留野には1点目を奪われこれまでの3点全てに関わられてしまう。

このまま前半終了かと思われた43分中央でボールを持った柳崎から左に開いていた勝又へパス、これを受けた勝又が高速ドリブルから右足シュート。1点差に食い下がりに半終了。

戸塚監督も大絶賛！

後半立ち上がり早々、立て続けに甲府に2本のCKを許すも徐々に押し気味に前に進むゼルビア。後半10分過ぎ左CKを石堂が蹴り中央奥の山崎が頭で折り返し中央にいた杉本がつなぎ、これを雑賀が左足で蹴りこみ執念の同点弾！その後ゼルビアは後半13分にMF酒井・GK自子に代わり山口・渡辺が灼熱のピッチへ。さらに後半23分、ゼルビアMF柳崎・FW山腰に代わり中川・柏木を投入、甲府も2人を選手交代し、両チーム勝利に向けゴールを目指す。
試合も残り20分を迎えた後半25分、運動量が落ちてきた甲府に対し、自陣ペナルティエリア横の右サイドで石堂の左足から放たれたボールは、右サイドハーフウエー付近で待ち受けていた蒲原ヘッドンビシャのロングパス、これを蒲原

が得意のドリブルで運び出すと、同時に勝又が蒲原を追い越し左サイドに開く。蒲原、相手DFを引き付けながら絶妙のタイミングで勝又へパス、ボールを受けた勝又は

異次元のスピードでドリブルからシュート！

これで勝ち越し4対3！

石堂から始まったパス2本でゴールへ結びつけた速攻は戸塚監督も今のJでも滅多に無いぐらいの、シンプルだが正確なプレーの連続で素晴らしいゴール！と大絶賛。

スーパースーブ柏木

途中出場でも2得点

そして勝ち越し点を奪ったその2分後、後半途中出場の柏木が足が止まってきた甲府DFに襲いかかり、混戦からのボールを拾い巧みにドリブルで持ち込みシュート。これで5対3。

その後も柏木の元気溢れるプレーが何度となく続いたが、後半32分甲府の選手に対し一瞬プレッシャーが弱くなったその時すかさずシュートを打たれたアウトがあったボールは、GK渡辺の手前でワンバウンドしてゼルビアゴールの右隅へ：甲府が意地の1点を返し5対4の1点差
残り10分を切り一段と足が止まってきた甲府に対し後半36分、中央付近やはり途中出場の中川が頑張ってボールに触れ、これが絶好調の柏木に渡ると得意の高速ドリブルで甲府DFを翻弄し6点目をゲット。
このまま最後まで足の止まらなかったゼルビアが逃げ切り、格上のヴァンフォーレ甲府に対し6対4で勝利を収めた。

走り勝ち

準レギュラーも出場したJ2チームとの試合での勝利。練習試合とはいえ、前半は1対3にまでなった劣勢を跳ね返して、プロチームの若いメンバーに走り勝ち。しかも点取り合戦になっての勝利は率直に喜べるものです。

これからもJリーグチームとの練習試合を積極的に重ね、地域決勝に備えていくといたします。引き続きご注目ください。



MACHIDA Zelvia



▲プロにもまったく競り負けない山崎選手。山崎選手が復帰してセットプレーが強くなりました。(写真はザスパ草津戦より)



▲ヴァンフォーレ戦でも途中出場ながら2得点をあげた柏木選手。ただいま絶好調が続いています。(写真はザスパ草津戦より)



▲ヴァンフォーレ戦では絶妙のアシストを演じた蒲原選手。国見高校出身の元「U18日本代表」だけあって本当にうまいプレイヤーです (写真はザスパ草津戦より)

夢おこし まちおこし 町田チャレンジ

イレブン ゼルビア2011年宣言

2011年、私たちはJリーグ昇格を実現します。
まちに元気、子どもに夢と希望を運びます。



FC Machida Zelvia